

Announcement

April 1, 2020

FOR THE ATTENTION OF ALL ELDERS

1. **2020 Convention:** Further direction regarding the convention invitation campaign and the local needs part typically held before the start of the campaign will be provided in due course. If you have already received your allotment of convention invitations, please refrain from including times and locations on the invitations until further direction is received.

2. **Congregation Expenses:** The body of elders (or the Kingdom Hall Operating Committee if more than one congregation uses the Kingdom Hall) should determine if any Kingdom Hall expenses could be reduced during the COVID-19 outbreak, especially if the Kingdom Hall is not currently being used for congregation meetings. If more than one congregation uses the Kingdom Hall, the operating committee may be able to recommend a lower monthly contribution amount to the congregations. The body of elders in each congregation should review the congregation's expenses and the donations that are being received. If needed, monthly resolved donations, such as those in support of Kingdom Hall and Assembly Hall construction worldwide or the Global Assistance Arrangement, may be suspended. If despite all efforts, the publishers cannot support the remaining expenses, please contact the Service Department for direction and assistance.—See the subheading “Insufficient Funds” in *Instructions for Congregation Accounting* (S-27).

3. **Theocratic Facilities and Congregation Records:** Depending on local restrictions, you should take reasonable steps to verify periodically that the Kingdom Hall and other theocratic facilities are secure if they are not being used during the COVID-19 pandemic. If you believe that the Kingdom Hall is particularly vulnerable to theft or vandalism, you should take steps to protect congregation records. It may be necessary to secure the files temporarily in the home of an elder. Contact the Local Design/Construction Department if assistance is needed to secure the facility.—*sfl* chap. 21 par. 26; chap. 22 par. 10; chap. 26 par. 4.

4. **Memorial Discourse on JW.ORG and JW Stream:** Those who are unable to attend in person or tie in to a live observance of the Memorial may watch a prerecorded Memorial discourse on jw.org or JW Stream. If publishers must view the prerecorded discourse, please inform them that when the video shows a black screen they should pause the video, read 1 Corinthians 11:23-25, and say a prayer over each emblem before passing these to all those watching the recording. (The prayers should be said whether it was possible for those of the other sheep to acquire suitable emblems or not.) If a qualified baptized brother is not present, a baptized sister wearing a head covering can say the prayers and pass the emblems. Thereafter, the conclusion of the recorded talk can be viewed. Those having observed the Memorial in this manner would appropriately be counted among those having attended this important occasion.

5. **Memorial Emblems:** As a reminder, Memorial emblems should be available at each location if possible. However, it is understood that it may not be possible for some to acquire the emblems. Please inform such individuals that they do not need to put forth extraordinary efforts to acquire the emblems if no anointed ones will be present.—*w85* 2/15 p. 31 par. 4.

6. **Special Talk and Memorial Chairmen:** This year, the announcements appearing in the documents *Special Talk Chairman* (S-125) and *Memorial Chairman* (S-126) may be adjusted as needed.

7. **Local Needs Part for Week of April 13, 2020:** Play the video *Jehovah Cares for His Sheep*. To access the video on jw.org, go to LIBRARY > JW BROADCASTING > TALKS. Thereafter, review a few of the points on page 14 of the brochure *Return to Jehovah*, and warmly encourage inactive ones to take the necessary steps to restore their relationship with Jehovah. The elder assigned the part may take up to 20 minutes. The length of the Congregation Bible Study should be adjusted accordingly. Please note that the **Branch Relocation Video Update** planned to be shown to the congregation during this local needs part has been postponed.

FOR FOLLOW-THROUGH BY THE COORDINATOR OF THE BODY OF ELDERS

1. **Announcements for the Congregation:** Ensure that the announcement regarding donations to support theocratic activities is read to the congregation at the next midweek meeting. Ensure that the announcement regarding the 2020 conventions is read **after the Watchtower Study the week of March 30, 2020.**

Announcement

April 1, 2020

FOR THE CONGREGATION

1. **[Read after the *Watchtower* Study the week of March 30, 2020.] 2020 Convention:** Many governmental authorities have restricted large gatherings due to the COVID-19 pandemic. In view of these circumstances and in order to provide encouragement to the worldwide brotherhood, the Governing Body recently approved a very special arrangement for the 2020 convention season. A prerecorded convention program will be available in as many languages as possible. The speakers will feature all Governing Body members and their helpers who host JW Broadcasting monthly programs. This program will be posted on JW Broadcasting incrementally during the months of July and August. It will replace the JW Broadcasting monthly programs for these two months.

2. Depending on local circumstances at the time, some congregations may meet together to watch the sessions. In other cases, brothers and sisters can enjoy the program in private homes as small groups or individuals. In view of this, all previously-scheduled regional and special conventions are being canceled for the 2020 convention season. We are confident the worldwide brotherhood will benefit from this unifying, simultaneous convention program from world headquarters, no matter what the local situation proves to be at that time. This is further proof that Jehovah is guiding his people during these critical last days.—Ps. 32:8.

3. **[Read at the next midweek meeting.] Donations to Support Theocratic Activities:** Thank you for your continued financial support of the Kingdom work locally and worldwide. As a result of the COVID-19 outbreak, Kingdom Halls cannot be used for meetings, which limits opportunities to donate using the contribution boxes. However, we commend your desire to continue providing financial support for the worldwide work, for your congregation, and for your circuit by using credit and debit cards, electronic funds transfers, mobile money accounts, or other electronic donation methods found on donate.jw.org, if these are available. This shows your commendable spirit of generosity in the face of difficulties, restrictions, and economic hardships. Even if your personal circumstances will temporarily not allow you to donate as much as you have in the past, remember that Jehovah notices even the smallest of donations. (Luke 21:2-4) He will bless your efforts to show appreciation for the support and direction he is providing through his organization. Feel free to contact the elders or the branch office if you need assistance with any of the electronic donation methods. Economic uncertainties will continue to plague us as we move deeper into the last days. (2 Tim. 3:1) Your generous spirit reflects your confidence in Jehovah's promise found at Hebrews 13:5, where he says: "I will never leave you, and I will never abandon you."

Bekanntmachung

1. April 2020

AN ALLE ÄLTESTEN

1. **Regionale Kongresse 2020:** Weitere Anweisungen bezüglich der Einladungsaktion für die regionalen Kongresse und des Programmteils *Aktuelles*, der normalerweise vor Beginn der Aktion geplant ist, werden zu gegebener Zeit zur Verfügung gestellt. Falls ihr bereits eure zugeteilten Kongresseinladungen erhalten habt, tragt bitte keine Zeiten und Orte in die Einladungen ein, bis ihr weitere Anweisungen erhaltet.

2. **Versammlungsausgaben:** Die Ältestenschaft (oder das Königreichssaal-Instandhaltungskomitee, wenn mehr als eine Versammlung den Königreichssaal nutzt) sollte entscheiden, ob bestimmte Ausgaben für den Königreichssaal während der COVID-19-Pandemie gesenkt werden können, insbesondere wenn der Königreichssaal derzeit nicht für Zusammenkünfte der Versammlung genutzt wird. Wenn mehr als eine Versammlung den Königreichssaal nutzt, kann das Instandhaltungskomitee den Versammlungen möglicherweise einen niedrigeren monatlichen Spendenbetrag empfehlen. Die Ältesten jeder Versammlung sollten die Sammlungsausgaben und die eingegangenen Spenden gegenüberstellen. Bei Bedarf können beschlossene monatliche Spenden, beispielsweise zur Unterstützung für den Bau von Kongress- und Königreichssälen weltweit oder die weltweite Schadenshilfe, ausgesetzt werden. Wenn die Verkündiger trotz aller Bemühungen die verbleibenden Kosten nicht tragen können, wendet euch bitte an die Dienstabteilung, um Anweisungen und Unterstützung zu erhalten (Siehe die Unterüberschrift „Nichtausreichende Gelder“ in den *Anweisungen für die Versammlungskontenführung (S-27)*).

3. **Theokratische Einrichtungen und Aufzeichnungen der Versammlung:** Abhängig von den örtlichen Beschränkungen sollten angemessene Schritte unternommen werden, um regelmäßig die Sicherheit von Königreichssälen und anderen theokratischen Einrichtungen zu überprüfen, wenn sie während der COVID-19-Pandemie nicht genutzt werden. Wenn ihr der Meinung seid, dass der Königreichssaal besonders durch Diebstahl oder Vandalismus gefährdet ist, solltet ihr Maßnahmen ergreifen, um die Aufzeichnungen der Versammlung zu sichern. Es mag erforderlich sein, die Unterlagen vorübergehend sicher im Haus eines Ältesten aufzubewahren. Wendet euch an die Lokale Planungs- und Bauabteilung (LDC), wenn Unterstützung zur Sicherung der Einrichtung benötigt wird (*sff* 21:26; 22:10; 26:4).

4. **Gedächtnismahlansprache auf JW.ORG und JW Stream:** Diejenigen, die nicht persönlich oder bei einer Live-Übertragung des Gedächtnismahls anwesend sein können, haben die Möglichkeit, sich eine aufgezeichnete Gedächtnismahlansprache auf jw.org oder JW Stream anzusehen. Falls Verkündiger keine andere Möglichkeit haben, als sich die Aufzeichnung der Ansprache anzusehen, teilt ihnen bitte mit, dass sie das Video anhalten sollten, wenn es einen schwarzen Bildschirm zeigt. Dann sollte 1. Korinther 11:23-25 vorgelesen und über jedes der Symbole ein Gebet gesprochen werden, bevor diese dann an alle gereicht werden, die die Aufzeichnung ansehen (Die Gebete sollten gesprochen werden, ob es den „anderen Schafen“ unter den Anwesenden möglich war, geeignete Symbole zu beschaffen oder nicht). Wenn kein qualifizierter getaufter Bruder anwesend ist, kann eine getaufte Schwester mit Kopfbedeckung die Gebete sprechen und die Symbole reichen. Danach kann der Schluss der Aufzeichnung angesehen werden. Diejenigen, die das Gedächtnismahl auf diese Weise begangen haben, werden denen hinzugezählt, die bei diesem wichtigen Anlass anwesend waren.

5. **Gedächtnismahlsymbole:** Zur Erinnerung: Wenn möglich, sollten an jedem Ort die Symbole für das Gedächtnismahl vorhanden sein. Es ist jedoch verständlich, dass es für einige vielleicht nicht möglich ist, die Symbole zu beschaffen. Bitte informiert diese Verkündiger, dass sie keine außergewöhnlichen Anstrengungen unternehmen müssen, um die Symbole zu beschaffen, wenn keine Gesalbten anwesend sein werden (*w85* 15. 2. S. 31 Abs. 4).

6. **Vorsitzende für den Sondervortrag und das Gedächtnismahl:** In diesem Jahr können die Bekanntmachungen in den Dokumenten *Vorsitzender des Sondervortrags* (S-125) und *Vorsitzender des Gedächtnismahls* (S-126) nach Bedarf angepasst werden.

7. **Programmteil Aktuelles in der Woche vom 13. April 2020:** Zeigt das Video *Jehova sorgt für seine Schafe*. Um auf das Video auf jw.org zuzugreifen, geht auf BIBLIOTHEK > JW BROADCASTING > VORTRÄGE. Besprecht anschließend einige der Punkte auf Seite 14 der Broschüre *Komm zurück zu Jehova*, und ermuntert Untätige herzlich, die notwendigen Schritte zu unternehmen, um ihre Beziehung zu Jehova wiederherzustellen. Der Älteste, dem dieser Programmteil zugeteilt wird, kann dafür bis zu 20 Minuten verwenden. Die Dauer des Versammlungsbibelstudiums sollte entsprechend angepasst werden.

VOM KOORDINATOR DER ÄLTESTENSCHAFT ZU ERLEDIGEN

1. **Bekanntmachungen für die Versammlung:** Sorge dafür, dass die Bekanntmachung bezüglich der Spenden zur Unterstützung theokratischer Aktivitäten der Versammlung bei der nächsten Zusammenkunft unter der Woche vorgelesen wird. Sorge dafür, dass die Bekanntmachung bezüglich der Kongresse 2020 **nach dem Wachturm-Studium in der Woche vom 30. März 2020** vorgelesen wird.

Bekanntmachung

1. April 2020

FÜR DIE VERSAMMLUNG

1. **[Nach dem *Wachtturm*-Studium in der Woche vom 30. März 2020 vorzulesen]**

Regionale Kongresse 2020: Aufgrund der COVID-19-Pandemie haben viele Regierungsbehörden große Versammlungen eingeschränkt. Angesichts dieser Umstände und um die weltweite Bruderschaft zu ermuntern, hat die leitende Körperschaft kürzlich eine ganz besondere Vorkehrung für die Kongressserie 2020 genehmigt. In möglichst vielen Sprachen wird ein aufgezeichnetes Kongressprogramm verfügbar sein. Zu den Rednern werden alle Mitglieder der leitenden Körperschaft sowie diejenigen ihrer Helfer gehören, die auch die monatlichen Programme von JW Broadcasting moderieren. Dieses Programm wird in den Monaten Juli und August schrittweise auf JW Broadcasting veröffentlicht. Es wird die monatlichen Programme von JW Broadcasting für diese beiden Monate ersetzen.

2. Gemäß den örtlichen Gegebenheiten können einige Versammlungen die einzelnen Programmteile bei einer Zusammenkunft verfolgen. In anderen Fällen können sich die Brüder und Schwestern als kleine Gruppen oder Einzelpersonen zuhause an dem Programm erfreuen. Aus diesem Grund werden alle zuvor geplanten regionalen und Sonderkongresse für die Kongressserie 2020 abgesagt. Wir sind zuversichtlich, dass die weltweite Bruderschaft aus diesem uns verbindenden, simultanen Kongressprogramm aus der Weltzentrale großen Nutzen ziehen wird, unabhängig davon, wie sich die Situation vor Ort bis dahin entwickelt. Dies ist ein weiterer Beweis dafür, dass Jehova sein Volk in diesen kritischen letzten Tagen leitet (Ps. 32:8).

3. **[Bei der nächsten Zusammenkunft unter der Woche vorzulesen]** Spenden zur

Unterstützung theokratischer Aktivitäten: Vielen Dank für eure fortgesetzte finanzielle Unterstützung des örtlichen und weltweiten Königreichswerks. Aufgrund der COVID-19-Pandemie können in vielen Königreichssälen keine Zusammenkünfte stattfinden, was die Möglichkeit einschränkt, dort die Spendenkästen zu nutzen. Wir schätzen jedoch eure Bereitschaft sehr, weiterhin durch eure finanzielle Unterstützung für das weltweite Werk, für eure Versammlung und für euren Kreis einen Beitrag zu leisten, indem ihr Kredit- und Bankkarten, elektronische Überweisungen, mobile Geldkonten oder andere elektronische Spendenmöglichkeiten verwendet. Die euch offenstehenden Möglichkeiten findet ihr auf donate.jw.org. Dies offenbart einen lobenswerten Geist der Großzügigkeit, den ihr selbst angesichts von Schwierigkeiten, Einschränkungen und wirtschaftlichen Schwierigkeiten zeigt. Auch wenn es eure persönlichen Umstände vorübergehend nicht zulassen, dass ihr so viel spendet wie in der Vergangenheit, denkt bitte daran, dass Jehova selbst die kleinsten Gaben schätzt (Lukas 21:2-4). Wenn ihr Wertschätzung für die Unterstützung und Leitung zeigt, die er durch seine Organisation gewährt, wird er eure Bemühungen reichlich segnen. Wendet euch deshalb gerne an die Ältesten oder das Zweigbüro, wenn ihr Hilfe bei einer der elektronischen Spendenmethoden benötigt. Je mehr wir uns dem Ende nähern, desto mehr werden uns wirtschaftliche Unsicherheiten plagen (2. Tim. 3:1). Euer großzügiger Geist spiegelt euer Vertrauen in Jehovas Verheißung in Hebräer 13:5 wider, wo er sagt: „Ich werde dich nie verlassen und dich nie im Stich lassen.“

JEHOVAS ZEUGEN

ZWEIGBÜRO ZENTRALEUROPA

AM STEINFELS 1, 65618 SELTERS (TAUNUS) · TELEFON: + 49 (0)6483 41-0
POSTANSCHRIFT: 65617 SELTERS · DEUTSCHLAND

SCD:SSU 2. April 2020

AN ALLE ÄLTESTENSCHAFTEN

Regionale Kongresse 2020: Weitere Hinweise

Liebe Brüder,

bezugnehmend auf die Bekanntmachung vom 1. April 2020 an die Versammlungen über das besondere Format der regionalen Kongresse 2020 möchten wir euch hiermit einen weiteren Hinweis geben.

Wir bitten euch, folgende Mitteilung direkt im Anschluss an die genannte Bekanntmachung weiterzugeben:

Aufgrund dieser besonderen Vorgehensweise werden viele Kongressbesucher ihr reserviertes Hotelzimmer stornieren wollen. Als Hilfestellung hat das Zweigbüro ein Dokument mit wichtigen Hinweisen zur empfohlenen Vorgehensweise vorbereitet. Der Sekretär stellt euch dies bei Bedarf gerne zur Verfügung. Dabei ist es erforderlich, dass jeder seine Buchung einzeln storniert.

Das genannte Dokument findet ihr als Anlage zu diesem Brief.

Wir danken für die gute Zusammenarbeit und wünschen euch Jehovas Segen bei der Betreuung seiner Schafe. Seid herzlich begrüßt.

Eure Brüder

Jehovas Zeugen

ZWEIGBÜRO ZENTRALEUROPA

Anlage

D.: Kreisbeauftragter

Hinweise zur Stornierung von Hotelunterkünften

Wie ist bei der Stornierung der Hotelzimmerreservierung vorzugehen?

1. Stornierung so schnell wie möglich vornehmen.
 - Reservierungsbestätigung per E-Mail: Stornierung online über ggf. vorhandenen Link; falls kein Link vorhanden, möglichst per Antwort-E-Mail stornieren.
 - Wenn Reservierungsbestätigung postalisch zugestellt wurde, unter Angabe aller notwendigen Reservierungsdaten per E-Mail stornieren, falls möglich.
2. Bitte um **schriftliche** Bestätigung der Stornierung innerhalb von zwei Wochen. Sofern eine **kostenfreie** Stornierung zusteht, bitte ausdrücklich erwähnen (ggf. kann auch eine bereits geleistete Anzahlung zurückerstattet werden).
3. **Archivierung** des Schriftwechsels und nach zwei Wochen ggf. erinnern.

Was ist zu tun, wenn sich ein Hotel trotz Reklamation nicht an die vereinbarte Stornoregelung hält und unberechtigte Kosten erheben möchte?

Falls es sich um ein Hotel handelt, das auf der Liste der empfohlenen Unterkünfte stand, kann evtl. der Sekretär der Versammlung weitere Unterstützung bieten. Vielleicht handelt es sich einfach um einen Bearbeitungsfehler des Hotels oder ein Missverständnis.

Wenn sich die Sache nicht klären lässt, wird sich der Sekretär schriftlich an die Dienstabteilung (Bereich Kongresse) wenden. Neben der Reservierungsbestätigung, wird er den gesamten Schriftverkehr beifügen. Der Betreff der Nachricht an die Dienstabteilung sollte wie folgt aufgebaut sein: 1. Hotelstornierung, 2. Kongressstadt, 3. Name des Hotels, 4. Familienname der betroffenen Brüder (hier ein Beispiel: Hotelstornierung, Kongress Frankfurt, Hotel Sonnenhof, Familie Mustermann).

Aufgrund der derzeitigen Umstände in vielen Hotels mag die Bearbeitung der Angelegenheit einige Zeit in Anspruch nehmen.